

PROVINCIA | Cabra

Gas Natural Andalucía inicia el suministro en Cabra

La empresa gasística invertirá más de un millón de euros en la ciudad para dar servicio al municipio

José Moreno

Sábado 24 de noviembre de 2012 - 17:11



Con la apertura en la Plaza de España de la llave que simboliza el inicio del suministro de gas ciudad, por parte del alcalde Fernando Priego (PP), el delegado provincial de Empleo, José Ignacio Expósito y el director general de Gas Natural Andalucía, Manuel Gil, se inauguraba este servicio en Cabra.

Para ello la compañía gasista ha invertido cerca de 390.000 euros en la ciudad, para construir una red de distribución de más de 5,5 kilómetros, que discurre entre otras por las calles Junquillo, Alonso Uclés, Plaza

Vieja o avenida José Solís, tras haber puesto en marcha hace tres años el gaseoducto Lucena-Cabra-Baena. Con esta inversión, Cabra se convierte en el noveno municipio cordobés en el que Gas Natural Andalucía realiza ya la distribución de gas al mercado doméstico-comercial, tras Aguilar de la Frontera, Baena, Córdoba, La Rambla, Lucena, Montilla, Palma del Río y Puente Genil, contando ya la empresa distribuidora de Gas Natural Fenosa con más de 34.700 puntos de suministro en la provincia de Córdoba y más de 104.000 cordobeses que tienen acceso a dicha energía.

Además durante los próximos años Gas Natural Andalucía tiene previsto invertir en Cabra cerca de 700.000 euros más para construir cuatro kilómetros más de nuevas redes y dar servicio a las viviendas y comercios ubicados en las calles Juan Grande, Cervantes, Federico García Lorca, avenida Pedro Iglesias, Juan de Dios Alcántara, Constitución o Andalucía, entre otras.

Unas inversiones en energía limpia y generación de empleo en la localidad, por las que se congratulaban el alcalde y el delegado provincial de Empleo y que como expresaba el director general de la compañía, permanecerán para siempre ya que su empresa ha venido a Cabra para quedarse en la misma.

En Andalucía la compañía suministra esta energía a 87 municipios, entre los que se encuentran las ciudades de Sevilla, Málaga, Cádiz, Huelva, Jaén, Granada, Marbella o Jerez de la Frontera, teniendo más de 375.000 puntos de suministro y una red de distribución de cerca de 4.600 kilómetros.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO